



Vivir Mejor

GOBIERNO
FEDERAL

SCT



DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

CENTRO SCT YUCATÁN
COMUNICADO No. 008

Mérida, Yuc., 9 de julio de 2012

Avanza Construcción De Obra Pública Hasta En Un 50 Por Ciento

- Inversión superior a los 430 mdp.
- Obras del PEF 2012

Cinco de las obras más importantes que el Gobierno Federal realiza en el estado de Yucatán a través de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) registran un avance promedio del 50 por ciento en su ejecución y en conjunto representan una inversión de 438 millones de pesos de los mil 069 asignados al estado en el Presupuesto de Egresos de la Federación 2012.

El mayor avance lo registra la construcción del puente de Coloradas, el cual tiene un avance del 75 por ciento y se concluirá a finales de julio. En esta obra se han generado 80 empleos directos y 160 indirectos y se han invertido 45 millones de pesos en beneficio de los habitantes del oriente del estado de Yucatán.

Asimismo, los entronques que se construyen en la de la carretera Campeche– Mérida, registran el 70 por ciento de avance; se trata de los entronques a desnivel denominados Kopomá I, ubicado en el km. 119+206; Kopomá II, ubicado en el km. 121+511; Chocholá I, ubicado en el km. 132+781 y Chocholá II, ubicado en el km. 135+561, en estas obras el Gobierno Federal invierte 228 millones de pesos

Por su parte, el Distribuidor Vial de Francisco de Montejo, en el Periférico de Mérida, registra un avance del 16 por ciento y representa una inversión superior a 100 millones de pesos. El proyecto consiste en construir dos estructuras paralelas de de 14 metros de ancho y 303.72 metros de longitud, 2.6 kilómetros de vialidades y dos glorietas, durante su construcción generará 200 empleos directos y 300 indirectos.

La modernización y ampliación de 6 a 12 metro de 4.5 kilómetros de la carretera Chichén Itzá - Valladolid (del km. 138+400 al km. 142+900), en el que se invierten 35 millones de pesos, registra un avance del 47 por ciento y la ampliación y modernización de 6 a 12 metros del libramiento de Conkal y Chicxulub Pueblo registra un avance del 64 por ciento, con una inversión de 30 millones de pesos.

Con estas acciones el Gobierno Federal reitera su compromiso con Yucatán, porque con mayores oportunidades para las familias sembramos la semilla un México más fuerte.